
Итоги проведенной прямой линии 

13 августа 2024 года состоялась прямая линия главы Октябрьского округа. 
  
Д.С. Котов ответил на вопросы омичей, связанные с территориальным развитием, 
ремонтом дорог, обустройством дворов и общественных пространств 
в Октябрьском округе. На платформу обратной связи «Госуслуги. Решаем вместе» 
поступило 20 обращений. Заявителей интересовали сроки выполнения 
запланированных работ по благоустройству, разрешение проблемных ситуаций 
с наведением чистоты и порядка, ремонт дорог, подготовка жилого фонда к зиме. 
Ни одно обращение не останется без ответа. Трансляция мероприятия доступна 
по ссылке: https://clck.ru/3CW4Y4 
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